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27年 10月役員会便り 

去る 10 月 24 日に、取締役 9 名の出席並びに副理事長 1 名・最高顧問 1 名の参加により、ブ

リックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

  

議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

   普通株 2株の譲渡が承認されました。 

 

（２）第 29期定時株主総会招集について 

第 29期の定時株主総会を予定通り平成 27年 11月 23日（月曜・祝日）午後 4時ごろ会員総会終 

了後、当クラブレストラン棟で開催すること、及びその議題について承認しました。 

 

（３）第 29期計算書類承認についての件                   

  第 29期決算について説明が有り承認しました。 

  

報告事項 

 （１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について               

9月の来場者数は 2,124名で前年比 61名の減少でした。内平日は営業日が前年比 1日少ない上 

に毎週大雨が有り 190名減少し、土日祝日は営業日が 1日多いことが有り、雨も有りました 

がシルバーウイークが晴天に恵まれ 129名増加でした。 

この結果、売上は 2,331 万円で前年比 57 万円減少し、計画比では来場者数が 158 名不足し、

売上も 108万円不足でした。 

    10月の経過                              

10 月 23 日までの来場者数は 1,900 名で、前年同日比 288 名増加しました。内訳は、平日が

185 名増加、土日祝日も 103 名増加でした。ゴルフ場売り上げは 1,917 万円で前年比 239 万

円増加しています。 

 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                                   

9 月実績は、95 組 343 人で前年比 31 組 147 人の減少でした。 雨の多かった 7 月に続き 100

組を切りました。しかし 10月は 23日現在では 127組 486人で、前年同日比 17組 51名増加し

ています。 

 

（３）CLAN PLANの進捗報告                        

  クラン事務局からクランフレンドの登録が本日現在 675 名になったこと、並びに９月の利用状

況やフレンドカップの開催実績と予定等について報告が有りました。 

 

（４）10月定例理事会結果報告                       

  予定の議題の他に、当初予定の借入期限までに返済が出来ず会員に負担をかける結果になった 

ことについての責任について意見が有った旨報告が有り協議しました。 
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協議報告事項 

（１）㈱コジローからの借入返済期限対策についての経過報告           

①特別年会費等の選択状況 

 特別年会費に等の選択は、現在コジロー債権者から会員数 83 名分の選択と振替依頼があり、

コジロー債権者以外の会員から 94名、計 177名の選択書が届いていますが、まだその程度で

ある旨報告が有り協議しました。 

 納入期限は 11月末ですが、選択期限は定めていないので、未選択の方に早めに選択をお願い

する文書を発送することとしました。 

②コジロー債権者の延長お願いに対する回答状況。 

 10月 19日現在で債権者 201人から回答が 142人、未回答が 59人である旨と回答内容につい

て報告が有りました。 

 全額延長応諾の方へ変更契約書を送付することと、どうしても返済が必要な方への返済資金を

確保するために、一部延長応諾の方と全額返済希望の方へ、延長額の増額の依頼をするなどの

対応縫いついて協議しました。 

③既に納入された方への事務手続として、特別年会費と協賛金の領収証発行、2種類の追加 

保証金の預り証発行などについて協議しました。 

 

（３）新会員獲得プロジェクトの検討状況                  

草深取締役から募集用のパンフレット作成、募集に役立つＨＰの更新、フェースブックの充 

実などを検討中で、実施には予算が必要なので内容や必要費用の検討等をさらに詰めていく 

旨報告が有りました。 

 

（４）今後の会員数推移見込試算について                  

  今後の高齢化などによる会員数の推移についての試算について協議しました。 

 

（５）売上げ増強プロジェクトの検討状況                  

木内取締役から、特に土曜日の来場者対策、リピーター誘致対策、売店のボールの販売促進対 

策などを検討し一部は実施中である旨報告が有りました。 

 

（６）高齢メンバーへの対応策について                   

前回協議を開始し理事会でも報告した高齢メンバーへの対応策について協議しました。 

 

（７）取締役候補者について 

  取締役候補について協議し最終的には代表取締役に一任することとしました。 

以 上 


